


Pour une **PRIDE** qui marche
sur les ruines
de ce monde tout pété !

24/06/2023
14H
Saint Girons
RDV
PARKING DU CENTRE AQUATIQUE

LEURS CASES NOUS FOUTENT LA RAGE, CONTINUONS À DANSER SUR LES CAGES!

On a eu envie d'organiser cette Pride à St girons parce les Pride c'est toujours dans les grandes villes mais nous on vit ici ! Depuis quelques années on voit de plus en plus de Pride s'organiser dans les campagnes et ça nous à motivé.Xs

Pourquoi ?

Y'a l'idée répandue que l'homosexualité et la transidentité sont des «trucs de la ville», que ça n' existe pas à la campagne, que c'est les néo-ruraux qui amènent cette réalité. Y'a pas mal d'embrouilles autour de ça dans les villages, ici et ailleurs. Alors qu'en fait des personnes trans, intersexes, des pédés et des gouines y'en a toujours eu partout, dans les campagnes, dans les montagnes, dans les villes, pas que dans les placards, mais aussi à la caisse du super U, et y'en aura toujours ! Mais pour beaucoup c'est l'injonction à rester discrèt.e.s dans les villages et les hameaux. On est moins anonyme qu'à la ville et donc on peut avoir plus peur de violences ciblées, c'est aussi pour ça que pleins de queers et d'homos de la campagne partent à la ville.

On va pas faire genre c'est le rêve éveillé: l'isolement et le désert affectif c' est toujours une réalité pour beaucoup d'entre nous, et ça s'arrange pas en un clic (n'en déplaise à Okcupid, Tinder et Grinder). Nous sommes toujours beaucoup à être psychiatrisé.es de force, emprisonnées, humilié.xs, appauvri.e.s et exploité.Xs par l'Etat et ses administrations. Ici aussi la casse sociale opère, limite nos déplacements, nous pousse à vivre dans des logements souvent à peine salubres et abusément chers, sous contrainte de cacher nos genres, amitiés et amours déviantes aux proprios. Bisous à ceux d'entre nous qui savent ce que c'est d'être de trop jeunes ou de trop vieux queers et de compter ses sous.! Et big up à nos camarades dans la rue et sur les piquets de grève depuis 3 mois!

Comme tout le monde, on déteste la police : on se rassemble aussi aujourd'hui contre toutes les formes de cases, de polices et de prisons, y compris en psychiatrie : non les keufs ne sont pas là pour nous protéger et ne seront jamais nos allié.e.s, à commencer par les gays et lesbiennes du Flag (l'association nationale de défense des flics gays et lesbiennes). La police assassine aussi dans nos campagnes sans se sentir inquiétée. Par exemple il y a quelques mois, quelqu'1 en scooter poursuivi par les flics a fini par perdre le contrôle de son véhicule et trouver la mort à Engomer.

On refuse aussi que nos identités et luttés soient récupérées par les multinationales pour faire toujours + de profits : on ne veut ni d' Heineken, ni d'Airbus ni encore pire dans nos parades !